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5 novembre 2001 con deliberazione 276 il Sindaco “spende” oltre 232.000 euro

per far costruire sul terreno demaniale degli stalli di sosta adiacenti al

molo sud ;

……………..  gli autoveicoli(autocaravan compresi) vi hanno parcheggiato regolarmente fino al 20 luglio 2010.

10 maggio 2010 l’arch. Olivieri con una scarna e approssimativa lettera

informa il Sindaco che gli stalli di sosta sono a suo parere inidonei a

sopportare un peso che definisce genericamente “superiore a quello di una

autovettura”.

19 luglio 2010 il sindaco, con ordinanza 202, stabilisce che il peso che i

parcheggi non possono sostenere è di 2 tonnellate e attiva la relativa

limitazione.

21 agosto 2010 di fronte a questi documenti anche il più sprovveduto dei

cittadini si pone la seguente domanda:

I parcheggi a raso adiacenti al molo sud sono stati costruiti per sostenere

il peso di tutti gli autoveicoli oppure NO?

Se la risposta è: i parcheggi sono stati costruiti con il limite di peso di

2 tonnellate,

allora sorge una domanda alla quale deve rispondere il SINDACO:

Perché la limitazione al peso non è stata subito adottata al momento della
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inaugurazione dei parcheggi evitando così eventuali danni e pericoli agli

utenti?

Se la risposta è: i parcheggi sono stati costruiti per sostenere il peso di

tutti gli autoveicoli (situazione che ritengo logica),

allora sorge una domanda alla quale deve rispondere il SINDACO:

Con quale atto ha chiesto al costruttore di intervenire per le riparazioni

e/o gli adeguamenti?

Dire tutto ciò è fare polemiche inutili o serve per far capire alla cittadinanza come stanno le cose?

Ma oltre al parcheggio dietro a “Pois” dove si è capito che l’amministrazione non vuole farci parcheggiare gli autocaravan, 
vuole rispondere sull’area di sosta riservata agli autocaravan? E’ la 16° volta che lo chiedo, quante altre volte lo dovrei
chiedere?

Se in maggioranza è stata individuata un area, non si potrà avere funzionante per quest’anno ma è possibile almeno sapere
qual’ è e dove si trova?

Dott. Roberto Ciccocelli

Consigliere Comunale

Giulianova il 21-08-2010


